
東ブロック 総代企画 『農産加工センター見学』   2013 年 10 月 24 日（木） 

＜参加者の感想＞           

・まず、センターの内外共に清潔に保たれているのを感じました。商品の加工を順に見せて頂きましたが、 

品質管理・異物 混入の管理を徹底されていて、手元に届いた商品への安心感を覚えました。 

有難うございました。             

・最初のあいさつ（大谷さん）がおっしゃっていた生協と青果中央卸売り市場（？）との提携（援助）で、 

この施設ができたということでしたが、もう少し深くお話を聞きたかったです。運用ルールが徹底されてい

るというのには、安心感と好感があります。堀川さん（委託）のブロッコリーの扱いが最初気になった。 

商品が投げて扱われていたこと！年齢がさまざまな人が働いておられるのにも好感がもてた。たっぷりの 

スペースがとられているのもよかった。建物の廊下の壁などが、汚れていたのは気になった。                                             

・洛東支部の商品の詰め替えとかは、随分前に見ましたがこのような大きな場所でされているのを見たのは 

初めてです。個配ではあまり野菜類は注文しませんでしたが丁寧に調べて詰めてられるのには感心しました。             

・初めて加工センター見学させていただきよかったです。たくさんの方が働いていらっしゃるのが分かりまし

た。検品しておられるのも安心しました。これからも利用しますのでよろしくお願いします。                    

・大谷さんに大変丁寧に説明いただき、農産品が手元に届くまでの流れがよく分かりました。新しく清潔で 

整頓されたセンター内できびきびと作業されている様子を拝見しました。「主婦の目」で厳しく品質をチェ

ックしてられるということで、安心感を得ました。農産品は目で見て購入したいという思いがあり、共同購

入で注文しにくいのですが、これからはもっと利用していきたい。 

・私たち組合員に商品が届くまで、農産物がどんなに多くの人の目を通してもらっているか、異物が入らない

よう点検回数を守って管理されているか、今日は見学に来てとてもよく分かりました。直接店で購入する 

場合と同じような努力をされているのがとても有難いです。日本一怖い加工センターということで、働く人

も健康管理大切に！              

・センターすべてが温度管理され衛生面もきちっとされているのがよく分かりました。人参の計量器は感心し

ました。色んなサイズがあるのに設定されたグラムに合わせて１袋になるのはすばらしい。今日寒かった 

けれどいい勉強になりました。 

・しっかりと管理されていると思った。主婦目線で仕分けされているのはすごくよかった。みなさんの仕事 

ぶりを見て、野菜を注文するのを増やしてみようと思った。                                    

・徹底された温度管理とルールの中で作業されている様子がよく分かりました。ゴミひとつないとてもきれい

なセンターでした。生協の農産物が産地から家に届くまでの流れを知ることができました。15℃という 

ことでしたが、長時間いると寒かったです。 

・農産物は新鮮なままで、市場に供給しなければならないので、品質管理がかなり厳しいので、施設の管理面

で大変行き届いているのに敬服しました。組合員の見学をもっと計画されてはと思いました。 

・農産品は流通センター入荷から出荷まで、いろいろ品質検品と温度管理がしっかりとされていて安心した。 

・農産加工の現場を初めて見学させていただきました。ひとつひとつチェックされたものしか出荷されていな

いと聞き安心しました。スーパーでは目で確認して買えますが、共同購入では信頼が大切だと改めて思いま

した。その点しっかりチェックされているので大丈夫ですね！ 

（ちなみに、人参の不良が多かったような気がします） 

・きっちりと管理された中で、テキパキ働くみなさんの姿が印象的でした。「不適合品」を見た時「エッ！  

これくらいなら･･･」と思ったのですが、届けられる組合員の事を考えて、厳しいチェックをしていただい

ていることを嬉しく感じました。これからは、もっと農産品を利用しようと思いました。大谷さんの説明、

とても熱意がこもっていました！！ 


